



Empresa china Zhihui Youpin dona \$78 millones a las Damas de Celeste

Este miércoles se realizó la primera entrega de donaciones de caridad a las Damas de Celeste que lleva a cabo la empresa china Zhihuiyoupin. Se trata de una ayuda a las personas en situación vulnerable y una manera de retribuir a la comunidad. Las donaciones consisten en un total de \$78 millones por 5 años, las cuales serán entregadas en mensualidades de \$1.300.000. Este primer monto fue destinado a pañales, toallitas húmedas, champú y otros insumos de primera necesidad.

El gerente de la compañía china de exportación, Victor Mondwani, explica que la primera iniciativa de responsabilidad social empresarial se realizó en mayo en un convenio firmado con la Casa del Samaritano, con quienes comprometieron la entrega de un total de \$36 millones por tres años. "Nuestra forma de abarcar un poco más, tratando de ayudar a la comunidad, fue

buscar otra entidad que realmente necesite del apoyo", plantea Mondwani.

Aprovechó la instancia para hacer un llamado a las demás empresas regionales y personas "que tengan la oportunidad de poder ayudar a los más vulnerables y poder retribuirle algo a la comunidad, que también lo hagan".

En tanto la representante de las Damas de Celeste, Inés Vidal, explica que todas estas donaciones van directamente para los usuarios del Hospital Clínico de Magallanes, en diferentes programas paliativos y de hospitalización domiciliaria, así como los que enfrentan patologías en las distintas unidades del hospital. A su vez, explicó las dificultades que han enfrentado como voluntariado para obtener recursos, entendiéndose que este año no hay concursos 8% al FNDR.

"Aquí en el hospital tenemos muchos requerimientos porque los programas no cubren todas



Foto: La Prensa Austral

La entrega fue realizada en la "Casa de los Gremios" ubicada al costado del Hospital Clínico.

las necesidades y le cuesta mucho a las familias gastar recursos que no tienen", ejemplifica Vidal. "Ojalá más empresas se sumaran porque nosotros tampoco somos

el único voluntariado, hay más y todos estamos viviendo la misma precariedad. A veces tener que decirle a un paciente que no tengo más suplementos es

sumamente triste". En esa línea indicó que la única otra empresa que ha realizado donaciones fue, hace años atrás, Methanex aunque esto se descontinuó. **LPA**